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(I lavori proseguono alle ore 14.17 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai 

sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

(omissis) 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 1319 presentata da Frediani, inerente a 

"Stellantis ed energia a costi calmierati dalla Regione Piemonte, a che punto siamo 

con il progetto?" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1319. 

La parola alla Consigliera Frediani per l'illustrazione. 

 

 

FREDIANI Francesca 

 

Grazie, Presidente. 

L'interrogazione è sul tema Stellantis e si riferisce all'accordo sottoscritto il 20 settembre 

2022 tra l'Amministratore delegato di Stellantis, Carlo Tavares, il Presidente della Regione, 

Alberto Cirio, e il Sindaco di Torino, Stefano Lo Russo. Noi non conosciamo nel dettaglio il 

contenuto di questo accordo; abbiamo cercato di ottenere il documento, ma ci è stato negato, 

perché pare contenere aspetti riservati e che la divulgazione di alcune informazioni potrebbe 

compromettere l'accordo. 

Il 3 ottobre, tuttavia, in Commissione siamo riusciti a ottenere un'informativa dal 

Presidente Cirio, che ha delineato almeno i tratti principali di questo accordo, facendo 

riferimento ad alcune proposte che sarebbero contenute all'interno del documento che, in 

particolare, riguardano la fornitura di energia a costi calmierati; il completamento del Terzo 

Valico e l'implementazione dell'intermodalità e della logistica in base a un cronoprogramma ben 

definito; il sostegno della Regione ai processi di riqualificazione dei lavoratori; gli opportuni 

interventi della Città di Torino in ambito urbanistico, edilizio, viabilistico e del trasporto 

pubblico. 

In riferimento al tema dell'energia a costi calmierati, c'è stato un approfondimento con il 

Presidente Cirio rispetto alle modalità di attuazione di questo intervento; il Presidente ha 

annunciato la presentazione di un atto formale da sottoporre al Consiglio regionale, se non 

ricordo male, entro la fine dello scorso anno, proprio per predisporre le condizioni più idonee a 

realizzare questa prospettiva, quindi il fatto di poter fornire energia a prezzi calmierati. Inoltre, 

si è fatto riferimento non soltanto a Stellantis, ma anche ad altre imprese e anche ai cittadini 

in difficoltà. 

Noi ci aspettavamo che questo tema tornasse in Consiglio e che, per l'appunto, si potesse 

esaminare questo documento annunciato dal Presidente, però i mesi passano e, oltre a non avere 

informazioni di dettaglio aggiuntive rispetto all'evolversi della situazione, se non quelle che 

apprendiamo dai giornali e oltre a non aver ricevuto neanche il documento completo per leggere 

tutti gli aspetti che risultavano secretati (non so se lo siano ancora o meno), non abbiamo per 

l'appunto notizie rispetto a queste politiche sull'energia. 

Volevamo, quindi, capire a che punto siamo e se ci sia qualche aggiornamento che 

l'assessore Chiorino ci possa fornire in questa sede. 
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PRESIDENTE 

 

Grazie. 

La parola all'Assessore Chiorino per la risposta. 
 
 
CHIORINO Elena, Assessore regionale  

 

Grazie, Presidente. 

Rispondo per conto dell'Assessore Marnati.  

La disciplina della cessione gratuita di energia prodotta dagli impianti idroelettrici 

superiori a 3 MW risulta normata dal regolamento regionale 6/R/2020, che prevede che per ogni 

grande derivazione idroelettrica sono forniti alla Regione annualmente e a titolo gratuito 220 

chilowattora per ogni chilowatt di potenza nominale media di concessione. Il regolamento 

individua le modalità di conteggio dell'energia gratuita e del relativo valore e prevede la 

monetizzazione a beneficio della Regione di tali somme.  

L'articolo 10 individua la competenza della Giunta regionale per individuare 

periodicamente, almeno ogni due anni, le tipologie di servizi pubblici e le categorie di utenti 

beneficiari…  

 

 

PRESIDENTE 

 

Scusate!  

Chiedo scusa, Assessore, se la interrompo, ma chi non è interessato al question time per 

favore esca dall'aula, oppure si accomodi al proprio posto in silenzio, perché non si riesce a 

sentire niente. Grazie. 

Prego, Assessore, continui pure. 

 

 

CHIORINO Elena, Assessore regionale  

 

Grazie, Presidente, riprendo dalla frase che è stata interrotta.  

L'articolo 10 individua la competenza della Giunta regionale per individuare 

periodicamente, almeno ogni due anni, le tipologie di servizi pubblici e le categorie di utenti 

beneficiari cui attribuire, nel periodo temporale considerato, le risorse finanziarie in argomento.  

La Giunta regionale potrà quindi assumere le proprie deliberazioni tenendo conto che, ai 

sensi del comma 1 dell'articolo 10, le risorse rese disponibili attraverso la monetizzazione 

dell'energia gratuita possono essere destinate prioritariamente ai servizi sanitari, socio-sanitari 

e assistenziali, scolastici, di protezione civile e comunali e che, ai sensi del comma 3, i criteri di 

riparto sono definiti in funzione dell'entità dei consumi elettrici dei soggetti beneficiari e, ove 

possibile, dell'eventuale quota di autoproduzione da fonti rinnovabili.  

Il comma 2 reca, inoltre, la previsione che l'eventuale attivazione di azioni configurabili 

come aiuti di Stato, a eccezione dei casi in cui detti aiuti sono erogati in conformità a quanto 

previsto dai regolamenti comunitari di esenzione, o in regime de minimis, sono oggetto di 

notifica ai sensi degli articoli 107 e 108 del Trattato sul funzionamento dell'Unione europea.  

 

 

PRESIDENTE  
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Grazie, Assessore Chiorino. 

 

***** 

 

(omissis) 

 

 

(Alle ore 14.16 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g. 

inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze") 
 

 

(La seduta inizia alle ore 16.23) 


